

Formée à l'IEAC en 2015, Nathalie WETZEL ouvre son atelier à Fessenheim où elle imagine et produit des objets originaux, uniques et en petites séries ; des pots en grès pour la maison et le jardin et une gamme d'utilitaire en grès et porcelaine.



* OBJECTIFS

Imaginer, dessiner, construire !

Apprentissage des techniques de bases, utilisation de la plaque et du colombin.

Les stagiaires réaliseront une série de pots en grès, sans l'utilisation du tour.

* DÉROULEMENT

Séance 1

- Séance de croquis simples pour visualiser les formes à réaliser
- Apprentissage des différentes techniques, plaques et colombin (terre utilisée : grès de couleur)



Séance 2

Démarrage des projets à l'aide du matériel disponible, moule en plâtre, en bois et autre.



DU POT AU JARDIN

Nathalie WETZEL | le jeudi soir

Séances 3 et 4

Pour aller plus loin :

- Initiation à la fabrication de gabarits en carton pour pouvoir reproduire des formes simples de base
- Initiation à la pose de décors simples aux engobes



* MODALITÉS PRATIQUES

Horaires : de 18h30 à 21h00

Dates : du 28/03 au 18/04/2024 – 4 séances

Lieu : IEAC – Pôle culturel au château de la Neuenbourg
3, Rue du 4 Février – 68500 GUEBWILLER

Tarif : 110 € par session + carte de membre

Contact : contact@ieac.fr ou nathalie.wetzel1@orange.fr